



KORAN DIGITAL LENTERA TODAY Terbit Senin - Jumat 12 Halaman download edisi digital www.lenteratoday.com

**VERIFIKASI FAKTUAL DEWAN PERS** 803/DP-Verifikasi/K/X/2021

www.lenteratoday.com

(i) @lenteratoday

f lentera.tv

@lenteratoday

► Lentera TV Media

LenteraPodcast

@lenteratoday

# PPP USUNG GANJAR KIB DIPREDIKSI BUBAR SKENARIO JOKOWI **DIRAMAL LANCAR**

artai Persatuan Pembangunan (PPP) resmi mengusung Gubernur Jawa Tengah Ganjar Pranowo sebagai Calon Presiden (capres) di Pemilu 2024. Artinya, hingga kini secara total sudah ada 4 partai yang menjadi mesin politiknya. Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan (PDIP) sebagai 'rumahnya', kemudian PPP yang baru bergabung dan sebelumnya ada Partai Solidaritas Indonesia (PSI) serta Partai Hati Nurani Rakyat (Hanura). Bila dilihat dari kekuatan 'suara dan kursi' di DPR RI, PDIP sendiri sudah memenuhi presidential threshold yaitu mendapatkan suara sah 27.053.961 atau 19,33 % dengan kata lain berhasil mengamankan 575 kursi atau 22,6 % (Pemilu 2019). Sementara, PPP dengan suara sah 6,323.147 atau 4,52 % sehingga memiliki 19 kursi (3,30%). Sementara, meski tidak berhasil menempatkan anggotanya di DPR RI tapi pada Pemilu sebelumnya Hanura berhasil meraup 2.161.507 (1,54 %) dan PSI mendapatkan suara sah 2.650.361 atau 1,89 %. Tentu ini menjadi 'momok' bagi calon lawan tanding yaitu Anies Baswedan yang diusung dari NasDem bersama Partai Keadilan Sejahtera (PKS) dan Partai Demokrat. Ataupun Prabowo Subianto yang dijagokan oleh Partai Geridra dan Partai Kebangkitan Bangsa (PKB). Tak hanya menakutkan bagi sesama capres, keputusan PPP memilih Ganiar membuat Koalisi Indonesia <mark>isantara (Hal.5)</mark> Soal 'Bunuh Bersatu (KIB) terancam bubar. Menurut pengamat, tanpa sosok yang kuat, Partai Muhammadiyah', Golkar dan Partai Amanat Nasional (PAN) potensi besar merapat ke 3 poros yang sudah ada. Kalangan pengamat

(Baca Hal 11)

#### **SURVEI TERBARU ELEKTABILITAS CAPRES 2024**

pun menyebut skenario ini sesuai dengan keinginan Presiden RI Joko Widodo (Jokowi). Apaiya?

Survei SMRC (April 2023)





BRIN: APH

Langgar

**Kode Etik** 





# **ELEKTABILITAS CAPRES 2024**

PDI PERJUANGAN

Survei Politika Research and Consulting (April 2023)



## Mengandung Zat Pemicu Kanker, Taiwan-Malaysia Tarik Indomie 'Ayam Spesial'

## BPOM Sebut Sebagai Isu Baru, Teh Asal RI Juga Ditolak

IAKARTA-Kementerian Kesehatan Taiwan menemukan zat etilen oksida (EtO) yang menyebabkan kanker di dua produk mi instan. Yakni "Ah Lai White Curry Noodles" dari Malaysia dan mi instan rebus dari Indonesia. Melihat temuan itu, Kementerian Kesehatan Malaysia juga baru saja ikut memerintahkan penarikan dua batch mi instan tersebut.

"Kementerian Kesehatan telah menginstruksikan produsen untuk secara sukarela menarik mi instan yang habis masa berlakunya pada 25 Agustus 2023 dari pasar lokal," kata Ditjen Kesehatan Datuk Dr Muhammad Radzi Abu Hassan, dikutip dari The Star dikutip Rabu (26/4/2023).

Dr Radzi juga membenarkan bahwa mi Indomie Rasa Ayam Spesial itu didatangkan dari Indonesia. "Kementerian telah mengeluarkan perintah Tahan, Tes dan Rilis untuk produk-produk tersebut di semua titik masuk ke dalam negeri. Kementerian juga telah menginstruksikan perusahaan untuk secara sukarela menarik kembali produk tersebut dari pasar," ujar Dr Radzi.

Mengutip laporan "Pedoman Mitigasi Risiko Kesehatan Senyawa Etilen Oksida, 2,6-Diisopropinftalena, dan 9,10-Antrakinon," dari Badan Pengawas Obat dan Makanan (BPOM), temuan EtO para produk makanan merupakan hal baru.

"Temuan residu Etilen Oksida (EtO) dan senyawa turunannya seperti 2-kloroetanol (2-CE) dalam pangan merupakan emerging issue (isu baru) yang dimulai dengan notifikasi oleh The European Union Rapid Alert System for Food and Feed (EURASFF) pada tahun 2020," kata Kepala BPOM Penny Lukito dalam laporan tersebut, ditulis Rabu (26/4/2023)

"Terdapat penolakan produk ekspor Indonesia karena karena terdapat temuan residu pestisida EtO pada produk mi instan, 2,6-DIPN dan 9,10-AQ pada produk teh," tambahnya.

Oleh karena itu, perlu dibuatkan pedoman untuk pelaku usaha pangan olahan agar dapat melakukan mitigasi risiko sehingga meminimalkan keberadaan senyawa-senyawa tersebut dalam pangan olahan.Ia menuturkan, temuan etilen oksida dalam makanan dimulai dengan notifikasi oleh The European Union Rapid Alert System for Food and Feed (EURASFF) pada tahun 2020 tentang ditemukannya EtO pada biji wijen (sesame seeds) dari India.

Selanjutnya, pada tahun 2021, EURASFF juga mengeluarkan notifikasi terkait temuan EtO pada locust bean gum dan pada tahun 2022 terkait temuan EtO pada mi instan serta es krim.

Selain itu beberapa produk teh dari Indonesia juga mengalami penolakan ekspor karena terdapat temuan residu pestisida 2,6diisopropilnaftalena (2,6-DIPN) dan 9,10-antrakinon (9,10AQ)."Ditolaknya produk Indonesia karena keberadaan EtO, 2-CE, 2,6-DIPN, dan 9,10-AQ tersebut karena senyawa itu dianggap sebagai residu pestisida yang melebihi batas maksimal yang telah ditetapkan oleh negara tujuan ekspor," ujar Penny.

Ia menyampaikan, untuk saat ini EtO telah dilarang peng-gunaannya sebagai pestisida di Indonesia melalui Peraturan Menteri Pertanian Nomor 43 Tahun 2019 tentang Pendaftaran Pes-tisida. Adapun etilen oksida adalah senyawa kimia yang di beberapa negara umum digunakan di industri. Baik sebagai bahan baku untuk sintesis etilen glikol maupun sebagai zat/bahan sterilisasi untuk alat medis, serta sebagai pestisida (fumigan) untuk post harvest handling komoditi pangan.

EtO adalah gas beracun yang tidak berwarna, memiliki bau seperti eter, reaktif dan mudah terbakar, serta memiliki rumus kimia C2H4O. Laporan itu menyebutkan, paparan terhadap senyawa ini dapat mengiritasi mata, kulit, dan saluran pernafasan, menyebabkan pusing dan mual serta mempengaruhi sistem saraf pusat.

EtO juga berpotensi menyebabkan kanker pada manusia. Menurut International Agency for Research on Cancer (IARC) pada tahun 2012, EtO diklasifikasikan sebagai grup 1 "Carcinogenic to humans". EtO merupakan zat yang bersifat elektrofilik dan mampu mengalkilasi gugus nukleofilik pada makromolekul seperti hemoglobin dan DNA.

Pada, berbagai studi, EtO ditemukan sebagai senyawa genotoksik dan mutagenik. Bukti karsinogenitas EtO teramati dari studi pada inhalasi kronis di tikus dan mencit. Pada studi tersebut muncul tumor pada sistem limfa dan pembuluh darah, otak, paru-paru, uterus, dan kelenjar payudara (US EPA, 2020).

Yayasan Lembaga Konsumen Indonesia (YLKI) meminta BPOM RI segera menindaklanjuti laporan soal temuan etilen oksida pada Indomie rasa Ayam Bawang. Menurut Ketua YLKI Tulus Abadi, BPOM RI seharusnya dilakukan audit dan investigasi sesegera mungkin. Hal ini demi kepastian konsumen soal waswasnya kandungan pemicu kanker pada Indomie produksi PT Indofood yang beredar di Indonesia.

"BPOM perlu memastikan apakah produk ekspor itu terjadi kontaminasi zat karsinogenik ketika diproduksi di Indonesia. BPOM juga harus pastikan apakah ini ekspor saja atau beredar di Indonesia?" jelas Tulus Kamis (26/4/2023).

Tulus melanjutkan, jika hasil audit BPOM nantinya menunjukkan nihil produk yang beredar seperti di Taiwan hingga Malaysia, uji sampling juga perlu dilakukan pada produk di luar produksi batch tersebut, yang tersebar di Tanah Air.



Kementerian Kesehatan Taiwan menemukan zat etilen oksida (EtO) yang menyebabkan kanker di dua produk mi instan yaitu "Ah Lai White Curry Noodles" dari Malaysia (kanan) dan Indomie rebus Rasa Ayam Spesial dari Indonesia (kiri). (istimewa) 1. INDOMIE RASA AYAM SPESIAL

Tulus meminta hasil audit BPOM diberikan secara terbuka. Ia meminta jangan ada lagi dalih perbedaan standar, berkaca pada kasus mi instan sebelumnya."Karena temuan-temuan suatu zat berbahaya kan terus berkembang. Bisa saja suatu ketika tidak dinyatakan bahaya, tapi karena ada temuan baru dianggap berbahaya," jelas Tulus.Bersamaan dengan audit oleh Badan POM, pihak produsen yakni PT Indofood disebutnya juga harus terbuka soal bahan baku bumbu yang digunakan dalam

Terpisah, Pihak PT Indofood Sukses Makmur Tbk angkat bicara terkait laporan etilen oksida. Menurut-nya, perusahaan telah mengikuti proses produksi dan distribusi sesuai dengan standar BPOM.Direktur Indofood Fransiscus (Franky) Welirang memastikan produk mi instan yang diekspor oleh perusahaannya sudah sesuai dengan ketentuan negara tujuan.

#### Taiwan Menarik dari Peredaran

Melansir Taiwannews.com, siaran pers Departemen Kesehatan Taiwan menyatakan temuan tersebut adalah hasil pemeriksaan acak 30 produk mi instan tahun 2023. Sampel produk diambil dari supermarket, toko, pasar tradisional, toko makanan Asia Tenggara, toko penjualan umum, dan importir grosir.

Dari 30 sampel, 25 merupakan produk impor dan sisanya produk dalam negeri. Hasilnya, satu produk dari Malaysia dan satu dari Indonesia ditemukan mengandung kadar etilen oksida yang berlebihan atau melebihi standar residu pestisida yang diperbolehkan yang ditetapkan oleh Kementerian Kesehatan dan Kesejahteraan Taiwan.

Etilen oksida yang berlebih bisa meningkatkan risiko terkena penyakit limfoma dan leukemia, serta kanker perut dan payudara. Kemasan bumbu bubuk pada produk Indomie ditemukan mengandung 0,187mg/kg etilen oksida, sedangkan 0,065mg/kg etilen oksida ditemukan pada mi produk

#### SEDERET MI INSTAN RI YANG DITARIK DARI PEREDARAN DI LUAR NEGER

1. INDOMIE RASA AYAM SPESIAL
Departemen Kesehatan Taipei mengatakan bahwa produk
Indomie rasa ayam spesial tersebut mengandung etilen
oksida, senyawa kimia yang terkait dengan limfoma dan
leukemia. Berdasarkan hasil pengujian, etilen oksida itu
terdeteksi di paket bumbu mi instan Indonesia tersebut.
Sebagai tindak lanjut atas temuan tersebut, Departemen
Kesehatan Taipei meminta para pengecer untuk menarik
kedua produk tersebut. Tidak hanya itu, para importir produk
akan dikenakan denda NT\$ 60 ribu sampai 200 juta, atau
setara Rp 29 juta sampai 98 miliar (kurs Rp 490).

#### 2. SEDAAP KOREAN SPICY SOUP DAN KOREAN SPICY CHICKEN

KOREAN SPICY CHICKEN
Pada 6 Oktober 2022 lalu, Badan Pangan Singapura (SFA)
menarik dua varian Mie Sedaap dari peredaran. Penarikan
produk dilakukan pada Kamis (6/10/2022), karena
terindikasi mengandung pestisida jenis etilen oksida. SFA
memerintahkan Sheng Sheng F&B Industries untuk menarik
dua varian Mie Sedaap, yatu Korean Spicy Soup dan Korean
Spicy Chicken. Produk Mie Sedaap Korean Spicy Soup yang
ditarik adalah produk dengan masa kadaluwarsa 17 Maret
2023. Sementara Mie Sedaap Korean Spicy Chicken yang
ditarik berlaku untuk yang masa kadaluwarsanya 21 Mei
2023.Wings Group pun membantah temuan dari SFA.

## 3. MIE SEDAAP RASA SOTO DAN KARI AYAM

3. Mile SEDAR RASA SOIO DAN KAKI ATAM PAda 6 Oktober 2022, untuk kedua kalinya SFA melaporkan untuk menarik dua varian rasa Mie Sedaap, yaitu rasa soto dan kari ayam dengan tanggal kedaluwarsa masing-masing 11 Desember 2022 dan 22 Februari 2023. Menarik produk Mie Sedaap asal Indonesia karena adanya etilen oksida. SFA meminta Arklife Distributors Pte Ltd menarik kembali Mie

Malaysia dan 0,084mg/kg etilen oksida terdeteksi pada kemasan sausnya.

Kementerian Kesehatan Taiwan memerintahkan agar produk mi instan yang tidak memenuhi syarat dikeluarkan dari rak-rak toko.Importir produk menghadapi denda sebesar NT\$60.000 dan NT\$200 juta karena melanggar Undang-Undang yang Mengatur Keamanan Pangan dan Sanitasi.

Adapun Taiwan belum menyetujui penggunaan etilen oksida sebagai pestisida, juga tidak mengizinkan penggunaan gas etilen oksida untuk tujuan desinfeksi.Ditegaskan bahwa pérusahaan harus menerapkan prosedur pemantauan mandiri dan memastikan bahan baku dan produk mematuhi undang-undang. (wid,rls. kcm, ant/dya)

### Anak AKBP Achiruddin Baru Ditahan 4 Bulan Usai Penganiayaan

## DPR: Penyidikan Mandek, Ada Campur Tangan



JAKARTA-Media sosial diramaikan dengan adanya kasus penganiayaan yang dilakukan seorang anak perwira polisi di Sumatera Utara. Namun, penanganan kasus itu sempat jalan di tempat.Kasus ini terkait penganiayaan yang dilakukan Aditya Hasibuan (19) terhadap Ken Admiral (19) pada Desember 2022. Aditya ialah anak dari AKBP Achiruddin Hasibuan, perwira polisi di Polda Sumut yang kini sudah dicopot.Penganiayaan yang diduga dipicu masalah perempuan ini terjadi pada 21 dan 22 Desember 2022. Namun, Aditya baru ditetapkan sebagai tersangka dan ditahan pada 25

Terkait hal tersebut, Wakil Ketua Komisi III DPR RI Ahmad Sahroni mendesak Polda Sumut turun tangan menyelidiki penyebab lamban penanganan kasus penganiayaan yang dilakukan oleh Aditya Hasibuan alias AH terhadap Ken Admiral. Dia menduga, ada campur tangan dari AKBP Achiruddin Hasibuan."Saya yakin pasti ada campur tangan yang dalam dari AKBP Achiruddin, sehingga kasus penganiayaan yang dilakukan oleh anaknya ini mandek sampai 4 bulan," kata dia Rabu (26/4/2023).

Sahroni menyatakan, Polda Sumut juga harus memeriksa jajarannya yang mengetahui kejadian tersebut. "Pelaporan ini 4 bulan lalu namun tidak mem-follow up kasus ini. Ini sangat mengerikan dan berpotensi merusak nama baik institusi," ujar dia.

Menurut Politikus NasDem ini, seandainya ditemukan pelanggaraan terhadap AKBP Achiruddin Hasibuan maka harus diberikan sangsi tegas."Terbukti dalam sidang etik orang tuanya maka sangsi Terberat harus diterima yang bersangkutan sebagai anggota Polri," ujar dia.

Terlepas dari itu, Sahroni mengapresiasi langkah cepat Kapolri dan Kapolda Sumut dalam mengusut kasus ini."Saya apresiasi pak Kapolri dan Kapolda sumut yang gerak cepat dalam memproses kasus viral ini," ujar dia.

Terpisah, Anggota Komisi III DPR

Fraksi Partai Gerindra Habiburokhman mengusulkan agar AKBP Achiruddin Hasibuan ikut dikenakan pasal pidana dalam kasus penganiayaan Ken Admiral. Hal ini karena AKBP Achiruddin telah membiarkan anaknya, yaitu Aditya Hasibuan, menganiaya Ken Admiral hingga berdarah. "Saya melihat perlakuan tersangka sangat biadab dan keji, menganiaya orang hingga berdarah-darah seperti itu," ucap Habiburokhman , Rabu (26/4/2023). "Untuk orang tua tersangka selain diproses secara kedinasan saya minta dikaji pengenaan pasal pidana turut," tambah dia.

Menurut Habiburokhman, kasus ini bisa merujuk pada kasus pembunuhan berencana Brigadir Yosua Nofriansyah Hutabarat. Dalam kasus yang melibatkan eks Kadiv Propam Polri Ferdy Sambo, Kuat Ma'ruf ikut dikenakan pasal pidana karena membiarkan penembakan di lokasi. "Acuannya bisa pada kasus Kuat Ma'ruf yang dihukum pasal pembunuhan Almarhum Yosua. Walaupun tidak ikut menembak dan menganiaya, tetapi Kuat Ma'ruf ada di lokasi dan membiarkan penembakan," jelas dia.

#### $Polisi\,Lakukan\,Penggeledahan$

Terkait perkembangan kasus, Rabu (26/4/2023), sekitar pukul 16.23 WIB,Polda Sumut tiba di rumah AKBP Achiruddin Hasibuan, di Jalan Karya, Kota Medan sore ini. Polisi mendatangi rumah AKBP Achiruddin untuk melakukan penggeledahan.

Setibanya di lokasi, polisi bersama kepala lingkungan setempat memanggil penghuni rumah agar dapat masuk dan melakukan penggeledahan. Dirkrimum Polda Sumut Kombes Sumaryono mengungkap pihaknya akan melakukan penggeledahan terhadap rumah AKBP Achiruddin. "Kita akan lakukan penggeledahan terhadap rumah terlapor," kata Sumaryono.

Ia menyampaikan ada beberapa hal yang dipastikan. Satu di antaranya soal adanya dugaan senjata laras panjang saat Ken dianiaya."Memang dari pihak Ken itu ada (senjata laras panjang). Tapi kalau dari saksi-saksi terlapor itu tidak ada. Makanya ini akan didalami lagi," sebutnya.

Sumaryono mengatakan pada dasarnya yang melakukan olah TKP awalnya pihak Polrestabes Medan. Namun, dari hasil olah TKP itu tidak ada menyebutkan ada senjata laras panjang tersebut. Namun, ada atau tidaknya senjata tersebut akan dicek ulang.

Sementara terkait lambannya penanagnan kasus, Direktur Reserse Kriminal Umum Polda Sumut Kombes Sumaryono mengatakan, kasus itu terkendala karena Ken Admiral selaku korban sempat berada di luar negeri

untuk menjalani pendidikan.

"Kenapa kasus ini baru hari ini kita naikkan, karena atas Saudara pelapor itu melaksanakan tugas belajar di luar negeri. Sehingga baru beberapa hari yang lalu saudara pelapor datang ke Medan dan kita lakukan penyidikan terhadap pelapor," kata Sumaryono.

Kasus ini sempat ditangani Polrestabes Medan bahkan sudah naik tahap penyidikan. Belakangan kasus ini kemudian diambil alih Polda Sumut.Sumaryono menjelaskan, pada tanggal 28 Maret 2023, kasus itu ditarik ke Polda Sumut. Hal itu dikarenakan adanya komplain dari keluarga pelapor karena kasus itu tidak tuntas. Selain itu, ternyata pihak Aditya Hasibuan melaporkan balik Ken Admiral.

Setelah diambil alih Polda Sumut, penyidik kemudian melakukan gelar perkara khusus pada 25 April 2023.

"Hasil daripada gelar perkara khusus pada tanggal 25 April 2023 bahwa ditetapkan Saudara AH [Aditya Hasibuan] sebagai tersangka dan akan kita lakukan upaya paksa penangkapan dan penahanan," tandas dia.Ia dijerat Pasal 351 ayat 1 KUHP dengan ancaman hukuman maksimal 5 tahun penjara.

Saat ini, Achiruddin tengah ditempatkan di penahanan khusus (patsus) untuk diproses dari sisi pelanggaran etik. Dia diduga melanggar etik karena membiarkan anaknya, Aditya Hasibuan, menganiaya seorang mahasiswa bernama Ken Admiral.

Terpisah, ibunda Ken, Elvi mengatakan, beberapa hari setelah aksi penganiayaan yang dilakukan anaknya, AKBP Achiruddin Hasibuan menemui orang tua Ken Admiral. Saat itu, Achiruddin sempat menawarkan akan menuruti semua keinginan keluarga Ken, agar bisa berdamai.

"Nggak ada sempat dijanjikan uang. Cuma dia bilang apa pun yang kita mau, dia turutin. Tapi kita tidak mau duitnya, Pak," kata Elvi , Selasa (25/4/2023).

Elvi mengatakan, saat itu Achiruddin menanyakan, apa yang bisa dia lakukan agar masalah itu tak berbuntut panjang. Achiruddin pun menyebut dia siap menerima konsekuensi, tetapi kedua pihak harus berdamai."Dia bilang apa yang bisa nyelesakan, apa. Nanti kita akan bereskan apa maunya. Sempat dibilang Pak Achiruddin begitu. Semua konsekuensi saya siap, katanya," tambahnya.

Namun, kata Elvi, pihaknya tidak ingin menerima tawaran Ichiruddin tersebut. Sebab, Elvi lebih ingin menempuh jalur hukum melalui laporan Ken di Polrestabes Medan kala itu."Cuma kita kan nggak mau. Kita mau betul-betul keadilan," ungkapnya. Achiruddin sendiri mendatangi kediaman Elvi pada 29 Desember 2022. Sebelum membujuk berdamai, saat itu, Achiruddin disebut sempat marahmarah kepada orang tua Ken. (wid,rls, dtc,ant/dya)



## Orang Kaya RI Beli Rumah Rp 2,3 T di Singapura,

## DJP Segera Selidiki Pajaknya

JAKARTA - Orang kaya Indonesia jadi pembeli tiga rumah mewah di kawasan strategis Singapura. Nilainya mencapai 206,7 juta dolar Singapura atau setara Rp 2,3 triliun. Hal itu diungkapkan perusahaan konsultan real estate, Mingtiandi. Tapi laporan Mingtiandi tak menyebutkan identitas pembeli ketiga properti mewah tersebut.

"Keluarga Indonesia itu membeli tiga hunian berbentuk bungalow dari Cuscaden Peak Investments. Ini adalah perusahaan yang berafiliasi dengan BUMN Singapura, Temasek Holdings," tulis laporan Mingtiandi.

Usai menjadi bahan perbincangan di masyarakat, pemerintah pun ikut memberi sorotan. Staf Khusus Menteri Keuangan Yustinus Prastowo meminta Direktorat Jenderal Pajak (DJP) untuk mencari informasi perpajakan dan transaksi yang dilakukan crazy rich tersebut.

Prastowo mengatakan, DJP memiliki kewenangan untuk mengecek informasi perbankan melalui sistem AEOI (Automatic Exchange of Information). Sistem tersebut merupakan sistem pertukaran informasi data keuangan untuk mengetahui serta mengawasi potensi pajak baik di dalam maupun luarnegeri.

"Biasanya hal seperti ini masuk skema AEoI. Atau setidaknya DJP bisa melakukan EoI untuk memastikan kita memperoleh informasi yang lebih detail," kata Prastowo melalui akun Twitternya @Prastow, dikutip Rabu (26/4/2023).

Prastowo mengungkapkan, seluruh masyarakat Indonesia memang memiliki hak untuk membeli properti di manapun dan kapanpun. Dia berharap, kewajiban pajak crazy rich tersebut sudah terpenuhi. "Membeli properti adalah hak warga negara. Semoga kewajiban pajaknya pun ditunaikan dengan baik," imbuhnya.

Direktorat Jenderal Pajak (DJP) bakal menyelidiki pajak orang kaya Indonesia yang membeli rumah senilai Rp 2,3 triliun di Singapura. Hal tersebut diungkapkan Direktur Penyuluhan, Pelayanan, dan Hubungan Masyarakat DJP, Dwi Astuti.

"Dalam pelaksanaan tugas ini yang berkaitan dengan kegiatan wajib pajak di luar yuridiksi Indonesia, Pemerintah Indonesia membina kerja sama perpajakan bersama otoritas perpajakan di seluruh dunia," kata Dwi dikutip Rabu (26/4/2023).

Dwi menjelaskan, pertukaran informasi atau exchange of information dilaksanakan berdasarkan perjanjian multilateral antar otoritas perpajakan di seluruh dunia. Guna memberantas tindakan-tindakan penggerusan basis pemajakan maupun penggerusan keuntungan

(BEPS: Base Erosion and Profit Shifting) dalam kerangka tax

Lebih lanjut, berdasarkan PMK Nomor 19/PMK.03/2018, Direktur Jenderal Pajak berwenang mendapatkan akses informasi keuangan untuk kepentingan Akses infor-masi keuangan tersebut meliputi penyampaian laporan yang berisi informasi

keuangan secara otomatis dan pemberian informasi atau bukti atau keterangan berdasarkan per-mintaan.

Laporan Mingtiandi yang dirilis Rabu (19/4/2023) ini juga mengungkapkan 3 unit hunian itu terletak di Nassim Road Singapura. Masingmasing berlantai dua dengan nomor 42, 42A dan 42B di Distrik 10, terjual dengan harga 4.500 Dolar Singapura per kaki persegi. "Meskipun 14 persen lebih rendah dari harga awal yang diminta Cuscaden sebesar 239 juta Dolar Singapura pada September lalu, transaksi ini tercatat sebagai rekor harga tertinggi baru," jelas laporan tersebut.

Menurut informasi yang diperoleh Mingtiandi, keluarga Indonesia sebagai pemilik baru ingin membangun kembali bungalo untuk digunakan sendiri.Pemilik baru rumah ini nantinya akan bertetangga dengan salah seorang pendiri Facebook. Tahun 2019, co-founder Facebook Eduardo Saverin diberitakan telah membeli sebuah mansion seluas 84.500 kaki persegi di Nassim Road seharga 230 juta Dolar Singapura.

Untuk diketahui, properti Singapura



Suasana di Nassim Road Singapura yang dikabarkan menjadi lokasi pembelian properti orang kaya Indonesia. (istimewa)

punya daya pikat kuat bagi orangorang kaya Indonesia, terutama karena lokasinya yang dekat dan mudah dijangkau dari Jakarta. Negeri Singa itu bisa dijangkau dari Jakarta dengan penerbangan kurang dari dua iam.

Pertimbangan lain, sebagai negara kota, Singapura punya fasilitas publik yang sangat baik. Seperti pendidikan kelas dunia, fasilitas kesehatan berkualitas, infrastruktur publik yang canggih, dan tingkat keamanan yang tinggi.

Selain itu, perbankan Singapura juga menawarkan pendanaan yang lebih menarik untuk membeli properti. Pertama, tingkat suku bunga yang ditawarkan jauh lebih rendah bisa mencapai 2 persen, dibandingkan di Indonesia yang bisa mencapai 12 persen. Kedua, masa angsuran bisa hingga 30 tahun, dibandingkan di Indonesia yang maksimal baru bisa 15 tahun.Ketiga, Pemerintah Singapura mengenakan sanksi denda ke pengembang secara tegas, jika mereka terlambat menyerahkan unit bangunan kepada konsumen. (wid,rls, kum,ist/dya)

#### JUMLAH PENDUDUK DEWASA INDONESIA BERDASARKAN NILAI KEKAYAAN (2021)\*

Sumber:Credit Suisse Group (Asumsi kurs Rp 15.000 per USD\_

**191.000** > Rp 15 Miliar

3.7 Juta

Rp 1.5 miliar - 15 Miliar



Rp 150 juta - 1.5 Miliar

< Rp 150 Juta

122.8 Juta

## Bus Evakuasi WNI di Sudan Alami Kecelakaan, 3 Orang Terluka



Salah satu bus evakuasi WNI dari Sudan kecelakaan, 3 orang terluka dan telah dibawa ke rumah sakit Kota Port Sudan.(Dok Kemlu RI)

JAKARTA - Salah satu bus yang dipakai untuk mengevakuasi warga negara Indonesia (WNI) di Sudan mengalami kecelakaan, Rabu (26/4/2023). Akibat kecelakaan ini, 3 orang dikabarkan terluka.

Menteri Luar Negeri Indonesia, Retno Marsudi, mengatakan kecelakaan ini terjadi ketika proses evakuasi tahap kedua di Sudan sedang berlangsung.Saat itu, para WNI sedang mengikuti proses evakuasi dari Khartoum ke Kota Port Sudan, sebelum melanjutkan perjalanan ke Jeddah, Arab Saudi."Hari ini pula, saya menerima laporan bahwa satu dari tujuh bus yang membawa WNI évakuasi tahap kedua mengalami kecelakaan di dekat KotaAtbara," ujarRetno dalam jumpa pers virtual, Rabu (26/4/2023).

Retno mengatakan kecelakaan tunggal ini terjadi karena kondisi jalan rusak berat. Pengemudi, lanjut dia, juga kelelahan sehingga membuat bus terperosok ke luar."Kecelakaan ini menyebabkan tiga WNI mengalami luka-luka," ujar Retno.

Ketiga WNI itu dibawa ke rumah sakit Kota Port Sudan menggunakan ambulans. Retno meminta masyarakat Indonesia mendoakan warga Indonesia tersebut."Kita doakan tiga WNI tersebut dapat segera pulih dan melanjutkan perjalanan evakuasi," kata dia.

Secara keseluruhan, Kemlu mencatat 328 WNI mengikuti evakuasi tahap kedua ini. Sebelumnya, sebanyak 577 WNI sudah mengikuti evakuasi tahap pertama. Peserta evakuasi tahap pertama sudah tiba di Jeddah, Arab Saudi, menggunakan kapal Amanah yang disediakan pemerintah Riyadh. Kapal itu mengangkut 1.674 warga asing, termasuk dari Indonesia, Amerika Serikat, Aljazair, Suriah, dan Turki. Konsul jenderal Republik Indonesia di Jeddah, Eko Hartono,

mengatakan ratusan WNI itu akan dipulangkan ke Indonesia dalam waktu dekat.

Sudan tengah bergejolak setelah pasukan paramiliter Rapid Support Forces (RFS) dan pasukan keamanan bertempur memperebutkan kekuasaan sejak 15 April.Pertempuran bahkan pecah di Ibu Kota Sudan, Khartoum. Warga sekitar mendengar ledakan hingga tiga kali dalam sehari.Selain itu, beberapa wilayah di Khartoum juga mengalami krisis air, listrik, sampai logistik akibat perang ini.

Secara terpisah, Organisasi Kesehatan Dunia (WHO) mengatakan, salah satu pihak yang bertikai mengambil alih fasilitas kesehatan nasional di Khartoum. WHO menyata-kan keprihatinan tentang potensi bahaya biologis dari patogen campak dan kolera untuk vaksinasi yang di-simpan di sana. (wid,rls,Al]azeera, ist/dya)

## Kisruh Kasus 'Bunuh Muhammadiyah'

## **BRIN: APH Terbukti Langgar Kode Etik ASN**



Peneliti di Pusat Riset Antariksa BRIN, Andi Pangerang Hasanuddin (batik merah), memenuhi panggilan penyidik Satreskrim Polres Jombang, Selasa (25/4/2023). (istimewa)

JAKARTA- Badan Riset dan Inovasi Nasional (BRIN) Rabu (26/4/2023) menggelar sidang etik terhadap peneliti BRIN, Andi Pangerang Hasanuddin (APH) buntut komentar ancaman 'halalkan darah semua Muhammadiyah'. Andi Pangerang dinyatakan melanggar kode etik ASN.

"Proses berikutnya adalah Sidang Majelis Hukuman Disiplin PNS sebagaimana yang diamanatkan dalam PP94/2021," kata Kepala BRIN Laksana Tri Handoko.

Sementara itu, Kepala Biro Organisasi dan Sumber Dava Manusia, Ratih Retno Wulandari menjelaskan, Majelis Kode Etika dan Kode Perilaku ASN di lingkungan BRIN telah melakukan klarifikasi dan pembinaan terhadap pegawai BRIN yang diduga melanggar kode etik dan kode perilaku ASN.

"Majelis terdiri dari unsur kepegawaian, pengawasan, atasan langsung dan unsur lainnya yang diperlukan. Sebanyak lima orang, hari ini telah melakukan sidang dugaaan pelanggaran kode etika dan kode perilaku ASN pegawai dengan inisal APH," ujar Ratih.

Retno mengatakan sidang Majelis Kode Etika dilakukan mulai pukul 09.00-15.15 WIB tadi. Sebanyak 38 pertanyaan telah disampaikan kepada Andi Pangerang dan dijawab relatif lancar tanpa tekanan."Sélama proses sidang, yang bersangkutan menyatakan berkali-kali menyesali perbuatannya, dan berjanji untuk lebih menahan diri dan mengembangkan toleransi dalam berkomentar di media sosial," ungkapnya.

Ratih mengungkapkan dari hasil sidang etik hari ini, Andi Pangerang dinyatakan melanggar kode etik ASN. "Majelis Kode Etika merekomendasikan pemanggilan sidang hukuman disiplin PNS berdasarkan bukti-bukti dan hasil klarifikasi yang sudah dilakukan," ucapnya.

"Hasil sidang menyatakan bahwa

APH melanggar kode etik ASN, dan selanjutnya akan dilakukan sidang penentuan hukuman disiplin," sambungnya.Untuk diketahui, sebagaimana yang tertera pada Peraturan BKN 6 Tahun 2022 tentang petunjuk Pelaksanaan PP 94 thun 2021, Sidang Hukuman Disiplin baru dapat dilak-sanakan minimal 7 hari setelah keputusan PPK terkait hasil Sidang Majelis Kode Etika dan Kode Perilaku ASN."Paling cepat Sidang Hukuman Disiplin APH dilakukan pada Selasa, 9 Mei 2023," pungkas Ratih.

#### Hasil Pemeriksaan Polisi

Polres Jombang telah memeriksa Andi Pangerang Hasanuddin di kasus ujaran kebencian 'Halalkan darah semua Muhammadiyah' di Facebook pada Selasa (25/4/2023)."Dari APH (Andi Pangerang) sendiri masih status saksi," kata Kasat Reskrim Polres Jombang AKP Aldo Febrianto saat dikonfirmasi, Rabu (26/4/2023). "Terkait motif mungkin ada rasa emosi dari terlapor (Andi) karena pimpinan-nya atau apanya dari BRIN diserang oleh komentar-komentar yang tidak pas menurut terlapor," tambahnya.

Andi mengaku memposting komentar tersebut karena emosi sesaat. Ketika itu, ia di rumah ibunya di Desa/Kecamatan Diwek, Jombang. Ia tak berniat menjelekkan Muhammadiyah. "Emosi sesaat gitu, tidak ada motif khusus untuk menjelekkan. Itu kalau menurut keterangan terlapor. Kami masih mendalami terkait motif," jelasnya.

Andi pun mengakui kesalahannya dan meminta maaf. "Keterangan saudara AP dia merasa khilaf dan meminta maaf terkait apa yang dilakukan di medsos itu salah," tandas Aldo.Sebelumnya, peneliti di Pusat Riset Antariksa Badan Riset dan Inovasi Nasional (BRIN), Andi Pangerang Hasanuddin bikin heboh menyusul komentarnya 'halalkan darah semua Muhammadiyah' di

Laporan juga dilakukan oleh Majelis Hukum dan HAM Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Kota Surabaya dan LBH Muhammadiyah PDM Kota Surabayake Polda Jatim atas kasus dugaan ancaman pembunuhan dan ujaran kebencian.

"Yang kami laporkan dua orang yang memposting komentar salah satunya TJ dan APH," ujar Ketua Majlis Hukum dan HAM PDM Kota Surabaya Sugianto di Mapolda Jatim, Rabu (26/4/2023).

Ia menjelaskan, dua orang tersebut merupakan ASN di BRIN dan peneliti. TJ berperan mengunggah postingan di akun Facebook dengan narasi bahwa warga Muhammadiyah itu tidak patuh pemerintah dan ingin difasilitasi terkait pelaksanaan salat Id."Itu yang jadi polemik, kemudian postingan tersebut dikomentari APH yang di situ kemudian mengomentari dia siap menghalalkan darah warga Muhamadiyah akan kami bunuh satu per satu,' urainya menirukan komentar APH.

Sementara, Pimpinan Pusat (PP) Muhammadiyah diketahui juga mendatangi kantor BRIN Rabu (26/4/2023).PP Muhammadiyah sampaikan surat pengaduan terkait dugaan tindak pidana fitnah, pencemaran nama baik, dan ujaran labangian terkait dugaan tindak pidana pikangan baik dan ujaran labangan penganan halikangan pengan pidalikangan pidalikanga kebencian, terkait ancaman 'halalkan darah' Muhammadiyah.

"Kehadiran dan tujuan kami ke sini adalah dalam hal untuk menyampaikan surat pengaduan pelanggaran kode etik ASN. Jadi kami sampaikan di hadapan Kepala BRIN dan jajaran yang lain bahwa ada dua teradu yang kami sampaikan," kata Kepala Riset dan Advokasi Kebijakan Publik LBH PP Muhammadiyah Gufroni kepada wartawan di kantor BRIN, Jakarta

Pada kesempatan yang sama, Wakil Sekretaris PP Muhammadiyah Virgo Sulianto menyebutkan terlapor Andi Pangerang dan Thomas Djamaluddin dianggap melanggar beberapakode etik ASN.

"Mereka yang teradu itu kita anggap telah melanggar keputusan kode etik dan kode perilaku ASN dari kepala BRIN Nomor 76/2022, yang di mana keduanya melanggar angka 6F terkait dengan keharusan menghormati sesama warga negara tanpa membedakan agama, suku, ras, dan status sosial," kata Virgo.

Selain itu, ia mengatakan kedua terlapor melanggar angka 8A terkait tidak melaksanakan sepenuhnya Pancasila dan UUD1945, angka 8C terkait menjadi perekat bangsa dalam negara NKRI, dan angka 8D yang harus mematuhi segala peraturan perundang-undangan.

"Jadi kami beranggapan kedua teradu tersebut telah melanggar ketentuan tersebut. Ini tentu ber-kaitan dengan teradu sebagai ASN yang punya kewajiban untuk melayani dan menghargai seluruh warga negara. Kedua sebagai akademisi. Teradu melanggar etik yang seharusnya dapat menyelesaikan persoalan-persoalan yang sifatnya debatable di ranah akademi," ujarnya. (wid,rls, kum,ant/dya)



1. HAPUS NAMA HABIBIE BRIN sempat bikin gaduh setelah mereka terang-terangan menghapus nama BJ Habibie dalam linimasa IPTEK Kantor BRIN. Padahal, Mantan Presiden ke-3 Indonesia ini memiliki jasa yang cukup besar dalam perkembangan ilmu pengetahuan di Indonesia. Akibatnya, BRIN memperoleh kritik sana-sini dari sejumlah pihak.

#### 2. KONFLIK INTERNAL ANGGOTA

Desas-desus mengabarkan bahwa BRIN memiliki masalah internal antara anggotanya. Meskipun hal ini belum bisa dibuktikan secara pasti, banyak pihak yang menduga hal ini karena kinerja BRIN yang kurang memuaskan sejak

3.SEBARKAN INFORMASI 'SESAT'
Salah seorang peneliti BRIN bernama Erma Yulihastin sempat dianggap menyebarkan berita sesat karena memprediksi cuaca ekstrem di Jabodetabek. Namun, informasi tersebut nyatanya salah dan cuaca ekstrem yang dimaksud tidak pernah muncul, menyebabkan keabsahan BRIN dipertanyakan oleh banyak orang. Pihak BRIN mengaku mereka memiliki cara berbeda dalam memprediksi cuaca. Namun, jika hasilnya tidak sesuai dengan kenyataan, akan lebih baik bagi BRIN untuk membiarkan Badan Meteorologi, Klimatologi dan Geofisika (BMKG) memprediksi cuaca.

#### 4. DANA BESAR TAPI NIHIL HASIL

Disebutkan bahwa anggaran BRIN mencapai Rp6 triliun per tahunnya. Jumlah tersebut terbilang besar bagi LPNK. Sayangnya, hingga artikel dipublikasikan, BRIN belum banyak membuat hasil signifikan di bidang IPTEK di Indonesia. BRIN bahkan sempat diisukan untuk mengganti ketua mereka, Laksana Tri Handoko akibat minim hasil dan diaudit Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) karena disebut banyak menutupi pengeluaran sehingga keuangan mereka dipertanyakan

#### 5. ANCAM BUNUH WARGA MUHAMMADIYAH

Peneliti astronomi BRIN AP Hasanuddin disorot lantaran komentarnya yang mengancam membunuh warga Muhammadiyah. Komentar tersebut dibuat setelah melihat kolega sekaligus atasan, Thomas Djamaluddin, dibanjiri komentar warga Muhammadiyah. Padahal Thomas Djamaluddin sendiri mengkritisi Muhammadiyah yang meminta tolong pemerintah terkait salat Ied namun tidak mengikuti mereka untuk melangsungkan lebaran pada tanggal yang sama. Akibatnya, kedua sosok ini dikecam publik dan bahkan dipolisikan meskipun sudah menyampaikan permintaan maaf.





kesehatan mentalnya. Meskipun menghadapi masalah belakangan ini, Miller tetap menjadi aktor berbakat yang memberikan dampak besar pada industri film. (Sumber : Berbagai Sumber Diolah)

#### **BERIKUT BEBERAPA FILM** YANG PERNAH DIPERANKAN **OLEH ERZA MILLER**

#### FILM

- Afterschool (2008)
- City Island (2009)
- Beware the Gonzo (2010)
- Everyday (2010)
- Another Happy Day (2011)
- We Need to Talk about Kevin (2011)
- The Perks of Being a Wallflower (2012)
- Madame Bovary (2014)
- Trainwreck (2015)
- Stanford Prison Experiment (2015)
- Batman v Superman: Dawn of Justice (2016)
- Suicide Squad (2016)
- Fantastic Beasts and Where to find Them (2017)
- Justice League (2017)
- Fantastic Beasts: The Crimes of Grindelwald (2018)

#### TELEVISI

- Californication (2008)
- Law & Order: Special Victims Unit (2009)
- Royal Pains (2009-2010)

EZRA Miller adalah seorang aktor Amerika Serikat yang lahir pada tanggal 30 September 1992 di New Jersey, Amerika Serikat. Ia memiliki keturunan Yahudi dari pihak ayah dan Belanda-Jerman dari pihak ibu. Ketika berusia enam tahun, Miller mengalami masalah wicara yang ia atasi dengan berlatih menyanyi opera.

Miller memulai debut aktingnya di film "Afterschool", namun ia mulai dikenal lewat perannya sebagai Patrick di "The Perks of Being a Wallflower". Karirnya semakin meroket saat ia memerankan karakter Barry Allen, yang kemudian menjadi superhero The Flash di film "Batman v Superman: Dawn of Justice" (2016).

Miller juga bergabung dalam sebuah band indie bernama Sons of an Illustrious Father bersama Josh Aubin dan Lilah Larson.

Namun, Miller mengalami masalah kesehatan mental, terutama setelah orangtuanya bercerai pada tahun 2019. Ia mulai menunjukkan perilaku aneh, seperti memakai rompi antipeluru dan membawa setidaknya satu senjata api, dengan mengaku merasa diikuti oleh anggota Ku Klux Klan dan agen FBI. Pada bulan April 2020, terdapat video di Twitter yang menunjukkan Miller menyerang seorang perempuan di sebuah bar di Reykjavik, Islandia.

Pada tanggal 28 Maret 2022, Miller

ditangkap di Hawaii karena terlibat dalam perkelahian dengan pengunjung bar lainnya. Kurang dari sebulan kemudian, ia ditangkap kembali atas tuduhan penganiayaan di Hawaii. Namun, kasus-kasus ini tidak berakhir dengan hukuman yang berat, dan Miller dibebaskan setelah membayar denda. Kejadian-kejadian ini menarik perhatian publik, mengingat Miller adalah aktor utama dalam film "The Flash" yang akan datang.

 $Pada\,tanggal\,15\,Agustus\,2022, juru$ bicara Miller mengumumkan bahwa aktor tersebut meminta maaf atas perilakunya yang lampau dan menjalani perawatan untuk masalah







ANAK-anak sangat menyukai gula layaknya mereka menggemari mainan atau film animasi. Tetapi, bukan perkara sepele untuk mengetahui seberapa besar tingkat konsumsi gula yang aman bagi anak-anak.

Seperti diketahui bahwa gula bersifat adiktif. Saat mengonsumsi gula, otak melepaskan zat kimia dopamine yang meningkatkan sensasi kesenangan dan penghargaan diri. Respons inilah yang memperkuat keinginan untuk mengonsumsi lebih banyak gula sehingga menyebabkan ketagihan dan ketergantungan.

Lalu, berapa banyak konsumsi gula yang aman bagi anak-anak?

Berdasarkan penelitian, anakanak yang tinggal di Afrika Selatan mengonsumsi sebanyak sekitar 40 sendok teh gula setiap hari. Jumlah tersebut jauh di atas batas harian yang direkomendasikan, dilansir dari roodepoortrecord, Senin.

The American Heart Association merekomendasikan anak-anak berusia 2 hingga 18 tahun sebaiknya tidak mengonsumsi gula lebih dari 6 sendok teh per

dari 6 sendok teh per hari. Jumlah tersebut mungkin terlihat sangat banyak, namun penting diingat bahwa gula sangat mudah ditemukan dalam berbagai makanan dan jumlahnya dapat meningkat dengan cepat.

Selain cokelat dan permen, berikut daftar makanan yang memiliki kandungan gula tinggi dan patut mendapat kan perhatian:

#### 1. Sereal sarapan manis:

banyak sereal sarapan dipasarkan untuk anak-anak yang mengandung gula tambahan. Periksa kembali label dan pilihlah sereal dengan gula tidak lebih dari 5-6 gram per sajian.

#### 2. Soda dan minuman manis:

keduanya adalah sumber utama gula dan dapat berkontribusi pada penambahan berat badan, kerusakan gigi, dan masalah kesehatan lain.

#### 3. Yoghurt berperisa:

banyak yoghurt dengan aneka rasa mengandung gula tambahan yang tinggi, bahkan dipasarkan dengan embel-embel sehat. Pilihlah yoghurt tawar dengan menambahkan buah segaruntuk cita rasa manis.

#### 4. Granola batangan:

beberapa granola batangan dipasarkan sebagai camilan sehat, meski sesungguhnya bisa mengandung gula tambahan yang tinggi. Pilihlah granola dengan gula tidak lebih dari 5-6 gram per sajian.

#### 5. Jus buah:

meski tampak sehat, jus buah seringkali mengandung gula tambahan dan kurang serat. Sebaiknya, batasi asupan jus dan pilih buah utuh sebagai pengganti.

#### 6. Kecap dan bumbu lain:

keduanya bisa memiliki gula tambahan tinggi. Periksa label dan pilihlah opsi rendah gula.

#### 7. Minuman energi:

mengandung kafein dan gula tinggi, minuman jenis ini bisa sangat berbahaya bagi anak-anak dan sedapat mungkin harus dihindari.

#### 8. Makanan ringan olahan:

pilihan yang sulit karena amat dekat dengan kegemaran anak-anak. Banyak olahan seperti keripik dan kerupuk mengandung gula tambahan tinggi. Pilih makanan utuh seperti buahbuahan dan sayuran sebagai pengganti.

#### 9. Susu alternatif:

biasanya memiliki rasa cokelat atau stroberi, alternatif susu bisa mengandung gula tambahan tinggi. Maka, pilihlah susu biasa atau tanpa pemanis seperti susu almond. (ANTARA/Reuters/



# AKUN WHATSAPP BISA DIAKSES 4 PONSEL SEKALIGUS

MARK Zuckerberg, pemilik Meta, yang membawahi WhatsApp, mengumumkan pembaruan di halaman Facebooknya hari ini, Selasa 25 April 2023.

Dia mengatakan bahwa mulai hari ini, akun whatsapp Anda bisa diakses di empat ponsel sekaligus.

"Mulai hari ini, Anda dapat masuk ke akun WhatsApp yang sama hingga empat ponsel," tulisnya di akun facebooknya.

Dengan pembaruan itu, pengguna WhatsApp dapat menautkan empat smartphone 'pendamping' tambahan dengan memindai kode QR menggunakan telepon utama mereka.

Sebelumnya, pengguna sudah bisa menghubungkan hingga empat PC atau tablet ke satu akun WhatsApp, namun hingga saat ini belum ada ponsel tambahan.

Pembaruan telah mulai diluncurkan ke pengguna secara global dan akan tersedia untuk semua orang dalam beberapa minggu mendatang, menurut WhatsApp.

Pada tahun 2021, WhatsApp mulai mengizinkan pengguna menghubungkan hingga empat perangkat nontelepon tambahan seperti PC dan tablet ke akun mereka, terlepas dari telepon.

Ini berarti pengguna dapat memiliki, misalnya, ponsel, dua tablet, dan dua PC yang semuanya menjalankan satu akun WhatsApp yang sama.

Fitur ini telah diluncurkan secara global pada tahun 2022, tetapi sekarang WhatsApp melangkah lebih jauh dengan memperkenalkan kemampuan untuk menggunakan akun WhatsApp yang sama di banyak ponseljuga.

Meskipun jumlah perangkat tidak bertambah (satu ponsel utama dengan hingga empat perangkat pendamping), ponsel kini juga dapat disertakan dalam perangkat pendamping.

WhatsApp mengatakan setiap perangkat yang ditautkan akan terhubung ke WhatsApp secara independen, memastikan pesan pribadi, media, dan panggilan semuanya disinkronkan.

Jika smartphone 'primer' yang didefinisikan sebagai smartphone yang awalnya memiliki akun WhatsApp Anda – tidak aktif untuk waktu yang lama, maka secara otomatis Anda akan dikeluarkan dari semua ponsel 'pendamping'.

#### Ucapan Idul Fitri

Selama Lebaran 1444 H WhatsApp menampilkan pilihan ucapan Idul Fitri. Dikumpulkan dari berbagai sumber, berikut ini ucapan yang sering tampil di grup-grup WhatsApp.

1. Idulfitri adalah hari untuk berterima kasih kepada Allah atas semua berkah dan cintanya. Mari mengisi kebahagiaan di hari istimewa ini dengan orang yang kita cintai. Selamat Idulfitri 2023.

- 2. Selamat Idulfitri untukmu dan orang-orang yang kamu cintai. Semoga Allah selalu ada untuk menjawab semua doamu dan memberkahinya dengan hal terbaik.
- 3. Pada kesempatan Idulfitri ini, saya menyampaikan harapan tulus untukmu dan keluargamu. Semoga kesempatan yang baik ini penuh dengan kebahagiaan bagimu.
- 4. Semoga ada banyak senyuman di sekitarmu saat dengan kehadiran orang-orang yang dicintai. Semoga Allah memberikan berkah bagimu. Selamat Idulfitri.
- 5. Mari kita selalu menjaga iman kepada Allah agar hidup menjadi lebih bekah dan indah. Salam hangat dan selamat merayakan Hari Raya Idulfitri.
- 6. Semoga hidup Anda dipenuhi dengan kesuksesan dan rumah Anda dipenuhi dengan kebahagiaan. Kami sekeluarga mengucapkan selamat Idul Fitri 1444 H, mohon maaf lahir dan batin.

7. Selamat Idul Fitri 1444 H, untuk seluruh rekan kerja dan anggota keluarga. Saat ini mungkin kita berjauhan karena lokasi, semoga ketika saatnya kembali ke tempat kerja, kita bisa saling bermaafan secara langsung dan memulai semuanya dari awal.

8. Makan ikan bersama sayur lalapan. Selamat hari raya Idul fitri dan mohon semua khilaf yang telah kulakukan dimaafkan.

9. Makan ketupat di tepi kolam ikan.

Hari raya Idul fitri sudah datang, segala salah saya mohon dimaafkan.

10. Ketika flu, kita sering bersin, sakit kepala dan badan meriang. Hari lebaran sudah tiba, mohon maaf kalau saya sering ngeselin kamu sayang. Yuk, kita kembali ke fitri dan hidup bahagia bersama-sama selamanya.

11. Lupain target perusahaan, hari nan fitri adalah saat yang tepat untuk santai sejenak. Mari kita nikmati liburan dan mohon maaf lahir dan batin (Bisnis)





HARIAN "LENTERA TODAY"

PIMPINAN PERUSAHAAN TARMUJI TALMACSI

OMBUDSMAN SUKARJITO (ID Sertifikasi 14319)

PENANGGUNG JAWAB ARIFIN B.H (ID Sertifikasi 13043)

PIMPINAN REDAKSI ARIFIN B.H (ID Sertifikasi 13043)

REDAKTUR PELAKSANA AGUSTINA WIDYAWATI (ID Sertifikasi 2567)

MEDIA TERVERIFIKASI

Gertifikat

LENTERA

BOOK

BIRO: SURABAYA: LUTFI YUHANDI I MOJOKERTO: RAHMAD SURYADI I GRESIK-LAMONGAN: ASEPTA YOGA P (ID SERTIFIKASI 3189) I KEDIRI-JOMBANG-NGANJUK: GATOT SUNARKO I TAPAL KUDA (PASURUAN-PROBOLINGGO BONDOWOSO- SITUBONDO-LUMAJANG-JEMBER-BANYUWANGI): IMAN SANTOSO, I MADIUN: IMAM GHOZALI (ID SERTIFIKASI 11563), I BLITAR: ARIEF SUKAPUTRA I TRENGGALEK: ANGGA PRAYOGA

PENASEHAT HUKUM DR. NURIYANTO A. DAIM, SH, MH I MARKETING COMMUNICATION JOKO PRASETYO I SEKERTARIS ISTIDHA NUR AMANAH,

DESAIN GRAFIS PAULUS IVAN, KIKI AMALIA GUYEN I ALAMAT REDAKSI JL RUNGKUT ASRI UTARA VI/26 I TELP 03187854491 I PENERBIT PT MEDIA HEBAT INSPIRASI INDONESIA I ALAMAT PERCETAKAN

SMILE GRAFIKA JL. RAYA KALIRUNGKUT 42 SURABAYA I TELP IKLAN 031-87854491 I NIB 91205006801134 I HARGA IKLAN RP 25.000 MM/KOLOM

Wartawan Lentera Today dalam setiap bertugas dilengkapi dengan tanda pengenal kewartawanan/kartu pers yang dikeluarkan perusahaan secara sah. Nama pemegang tanda pengenal kewartawanan/kartu pers Lentera Today tercantum di Box Redaksi. Siapa pun yang mengaku/mengatasnamakan Lentera Today, tanpa bisa menunjukkan surat/kartu tanda pengenal atau namanya tidak tercantum dalam Kotak Redaksi, agar ditolak/ dikonfirmasi/dilaporkan ke manajemen redaksi/perusahaan atau melalui nomor telepon yang tertera di Kotak Redaksi. Dalam melaksanakan tugas jurnalistik, setiap wartawan Lentera Today dilarang menerima dan/atau meminta apa pun dengan alasan apa pun.



KELEZATAN opor ayam kerap dituding sebagai pemicu kolesterol tinggi. Cita rasa yang gurih dan berlemak dengan tambahan santan memang bisa memicu efek buruk bagi tubuh, apabila dinikmati berlebihan.

Padahal sebenarnya menu khas Lebaran ini memiliki manfaat untuk kesehatan karena kandungan nutrisinva.

Opor ayam, yang biasanya disajikan dengan lontong, kaya akan kalsium, zat besi, fosfor, vitamin, hingga selenium.

#### Fakta sehat opor ayam

Opor ayam merupakan salah satu menu wajib yang disantap saat merayakan Idul Fitri bersama

Namun ada kalangan yang ragu memakannya kan tulang.

karena khawatir efek buruknya pada berat badan maupun kesehatan tubuh.

Hilangkan kecemasan tersebut karena sebenarnya opor ayam adalah sajian kaya gizi dan nutrisi serta bermanfaat untuk kesehatan tubuh.

Dikutip dari laman Kementeriaan Kesehatan, berikut empat fakta sehat opor ayam yang jarang diketahui

#### Meningkatkan fungsi otak

Makan seporsi opor ayam bisa membantu meningkatkan fungsi dan performa otak karena kandungan zat

Manfaat ini khususnya sangat berguna untuk anak-anak yang sedang dalam masa pertumbuhan.

> Opor ayam uga memiliki kandungan kalsium sehingga berguna untuk menguat-

Manfaatnya memang tidak seoptimal susu namun kita bisa menjadikannya salah satu cara lezat untuk memberikan perlindungan pada

#### Daya tahan tubuh

Zat besi yang terkandung dalam opor juga membantu menunjang daya tahan tubuh, jika dikonsumsi dalam jumlah normal.

Dengan demikian, kita terhindar dari virus dan bakteri sehingga tidak mudah sakit.

#### Mencegah anemia

Penderita anemia juga bisa menikmati opor ayam untuk mengurangi intensitas kekambuhannya.

Daging-dagingan memang baik untuk orang yang kekurangan sel darah merah sehingga tidak gampang kelelahan dan lesu.

#### Waspada

Pakar Kesehatan dari Universitas Lambung Mangkurat (ULM) Prof Dr dr Syamsul Arifin MPd mengingatkan masyarakat untuk tetap mewaspadai konsumsi gula, garam dan lemak berlebih ketika menyantap menu Lebaran yang biasanya tinggi kalori dan kolesterol.

konsumsi gula secara berlebihan maka tubuh akan mengubah kelebihan gula menjadi jaringan lemak.

Hal ini lambat laun dapat menyebabkan kenaikan berat badan

dan obesitas, dua faktor yang meningkatkan risiko penyakit diabetes tipe 2.

Kemudian efek asupan garam yang berlebihan pun tidak kalah besar dampaknya.Pola makan tinggi garam membuat tubuh rentan mengalami tekanan darah tinggi.

Dengan adanya obesitas dan penumpukan plak dalam pembuluh darah pada akhirnya berisiko lebih tinggi untuk mengalami stroke dan gagal jantung.

Lemak yang tidak sehat bisa meningkatkan kadar kolesterol jahat memicu pembentukan plak kolesterol pada pembuluh darah yang berujung menyebabkan penyakit jantung.

Oleh karenanya masyarakat perlu mewaspadai risiko kesehatan tersebut karena berdampak pada semua kelompok usia.

Permenkes Nomor 30 Tahun 2013, anjuran konsumsi gula per orang per hari adalah 10 persen dari total energi (200 kkal).

Konsumsi tersebut setara dengan gula empat sendok makan per orang per hari atau 50 gram per orang per

Sedangkan anjuran konsumsi garam adalah 2000 mg natrium per orang per hari atau sama dengan satu sendok teh garam per orang per hari atau 5 gram per orang per hari.

Adapun anjuran konsumsi lemak per orang per hari 20 hingga 25 persen dari total energi (702 kkal) per orang per hari (berbagai sumber)

#### PPP Usung Ganjar... (dari hal 1)

PARTAI Persatuan Pembangunan (PPP) resmi mengusung Gubernur Jawa Tengah Ganjar Pranowo sebagai capres 2024. Hal ini disampaikan setelah PPP menggelar sejumlah rapat nasional selama beberapa hari di Pakem, Kabupaten Sleman, Yogyakarta.

"Setelah melalui musyawarah dan diskusi yang mendalam dengan mengucapkan bismillahirohmanirohim, Partai Persatuan Pembangunan memutuskan Bapak Ganjar Pranohwo jadi calon presiden Republik Indonesia dalam pemilihan 2024 yang akan datang," kata Plt Ketum PPP Mardiono ditemui di Sleman, Rabu (26/4/2023).

Sejumlah rapat digelar PPP sejak Senin (24/4/2023) lalu atau setelah open house di kediaman Mardiono. Pada Senin digelar rapat majelis partai, mahkamah partai, hingga rapat dengan pengurus harian.

Lalu, keesokan harinya dilanjutkan dengan rapat pimpinan nasional atau rapimnas. Dan hari ini PPP resmi mengumumkan capres dan cawapres.

Turut hadir dalam Rapimnas jajaran pengurus PPP pusat mulai dari Arsul Sani, Romahurmuziy, Amir Uskara, hingga Achmad Baidowi.

Waketum PPP Arsul Sani menjelaskan hasil Rapimnas tersebut masih akan dibahas dengan Koalisi Indonesia Bersatu (KIB) yang dibentuk dengan PPP. Menurutnya, deklarasi PPP mengusung Ganjar sebagai capres bukan otomatis membuat KIB bubar.

Di satu sisi, Ketua Majelis Pertimbangan DPP PPP Romahurmuziy alias Romy mengatakan KIB akan bubar jika capres yang diusung oleh PPP berbeda dengan PAN dan Golkar. "Auto bubar kalau beda," kata Romy saat dihubungi, Rabu (26/4/2023).

Terpisah, Juru bicara Partai Golkar Tantowi Yahya mengatakan partainya telah mengantisipasi jika mitra dalam Koalisi Indonesia Bersatu, yakni Partai Persatuan Pembangunan (PPP) dan Partai Amanat Nasional (PAN), akhirnya berpisah. Pasalnya, PAN dan PPP telah menunjukkan sikap kesediaan bekerja sama dengan Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan (PDIP) usai Ganjar Pranowo dideklarasikan sebagai calon presiden 2024.

Tantowi menjelaskan partai pimpinan Airlangga Hartarto ini telah menunjukkan sinyal ihwal langkah politiknya ke depan. "Golkar akan ke mana? Saya rasa pertemuan Airlangga dan Aburizal Bakrie dengan Prabowo beberapa hari lalu bisa dijadikan indikasi arah politik ke depan," kata Tantowi saat dihubungi, Rabu (26/4/2023).

Tantowi mengibaratkan Partai Golkar dengan Partai Gerindra merupakan saudara kandung. Sebab, kata dia, kedua partai ini punya platform perjuangan yang sama, yakni Indonesia Raya yang Berkarya.

Di sisi lain, Tantowi menyebut partai beringin ini bakal tetap menjagokan Airlangga sebagai capres. Menurut dia, KIB terbentuk dari kecanggihan politik Airlangga sebagai Ketua Umum Golkar."Tanpa inisiatif beliau, tidak akan lahir KIB," ujar Tantowi. Adapun KIB disebut Tantowi saat ini tengah menjalani fase ujian. Dia mengatakan pencapresan Ganjar oleh PDIP telah mengubah konstelasi politik nasional."Sikap PAN dan PPP yang bisa saja bermuara pada lepasnya mereka dari koalisi adalah tantangan yang sudah kami antisipasi," kata Tantowi.

Sementara, Wakil Ketua Umum Partai Amanat Nasional (PAN) Viva Yoga Mauladi mengungkapkan bahwa Kamis (27/4/2023) Koalisi Indonesia Bersatu (KIB) mengadakan pertemuan dengan tuan rumah Partai Golkar. Akan tetapi, Viva Yoga belum memastikan tempat pelaksanaan pertemuan tersebut. "Untuk tempat silaturahmi, tuan rumahnya adalah Golkar. Nanti akan diinfokan secara lebih lanjut dalam pertemuan silaturahmi lebaran," kata Yoga.

Viva Yoga mengatakan, pertemuan tersebut memiliki agenda terkait pencapresan di KIB. Selain itu, KIB juga akan membahas berbagai tantangan bangsa ke depan. Menurutnya, pertemuan KIB ini akan dihadiri oleh Ketua Umum tiga partai politik, yaitu PAN, PPP, dan Golkar. "Besok hari Kamis, 27 April 2023, Bang Zulkifli Hasan ketum PAN akan bertemu untuk bersilaturahmi lebaran dengan Pak Airlangga ketum Golkar dan Pak Mardiono ketum PPP," ujar Viva Yoga.

Juru Bicara PAN ini juga menyoroti dukungan dari PPP untuk Gubernur Jawa Tengah Ganjar Pranowo sebagai calon presiden (capres). Ia mengatakan, pengusungan itu sudah dibicarakan PPP dengan PAN dan Golkar karena masih bersama dalam satu koalisi yaitu KIB. "PAN menghormati keputusan PPP tersebut," katanya.

Di sisi lain, Pengamat politik dari Universitas Al-Azhar Indonesia Ujang Komarudin potensi KIB pecah sudah di depan mata."Jadi, saya melihat soal KIB, mungkin terbelah. Mungkin bubar," katanya.

Direktur Eksekutif Indonesia Political Review itu melanjutkan terbelahnya KIB menjadi hal wajar mengingat poros politik itu tidak memiliki sosok capres atau cawapres unggulan."Jadi, buat apa di KIB kalau tidak punya jagoan atau capres yang punya elektabilitas tinggi. Pasti akan bergabung mendukung capres dengan elektabilitas tinggi," kata Ujang.

Dia memprediksi satu partai dari KIB lain juga bakal menyusul PPP mendukung Ganjar sebagai Capres 2024.Ujang menyebut PAN ada kemungkinan menyusul PPP, apalagi ketum partai berkelir biru itu, yakni Zulkifli Hasan atau Zulhas pernah memberi kode dukungan kepada Ganjar."PAN akan dukung Ganjar. Tinggal tunggu waktu saja. Sudah kelihatan," ujar pria kelahiran Jawa Baratitu.

Ujang melanjutkan hanya Golkar yang nantinya ada kemungkinan berbeda dari PPP dalam mendukung Ganjar. Menurutnya, partai yang dipimpin Airlangga Hartarto itu bakal mengarahkan dukungan kepada Menhan RI Prabowo Subianto.

Menurut dia, arah Golkar ke Prabowo sebenarnya menjadi skenario yang sesuai dengan keinginan Presiden RI Joko Widodo (Jokowi)."Jadi, yang sekarang dipecah itu, diatur strateginya, ya, itu tadi, agar tidak bulat, Golkar akan disimpan untuk mendukung Prabowo," kata Ujang.

#### Sandi-Erick Kandidat Cawapres

Partai Persatuan Pembangunan (PPP) berharap dapat menetapkan nama bakal cawapres untuk mendampingi Ganjar.Ketua Majelis Pertimbangan PPP, Romahurmuziy, mengatakan bahwa saat ini masih sangat banyak nama yang telah masuk ke dalam radar PPP untuk diusulkan sebagai pendamping Ganjar.

"Jujur saja Dewan Pimpinan Wilayah menyampaikan banyak nama, lebih dari lima nama yang disampaikan," kata Romahurmuziy setelah acara pengumuman PPP mengusung Ganjar sebagai bakal capres di Sleman, Rabu (26/4/2023).

Nama-nama tersebut menurut dia banyak diusulkan oleh DPW PPP di setiap daerah sehingga banyak mengusung kearifan lokal daerah tersebut. Misalnya daerah yang basisnya adalah Nahdlatul Ulama, maka nama yang diusulkan adalah tokoh-tokoh NU.

"Misalnya Gus Yahya, Kiai Said Aqil, ada Gus Yaqut, ada Bu Khofifah. Dan ini adalah nama-nama yang menurut saya bagian dari kearifan lokal mereka," lanjutnya."Pak Sandi dan Pak Erick Thohir," ujarnya.

Romi mengatakan bahwa sebenarnya masih ada nama-nama lain yang masuk ke radar PPP, tetapi karena DPP PPP belum saatnya mengambil keputusan bakal cawapres yang akan diusung, maka nama tersebut belum ditetapkan oleh partai."Mengingat kita masih harus mengkomunikasikan hal ini kepada partai pengusung Mas Ganjar, tentu kita akan mengambil forum lain pada kesempatan setelah ini," kata Romahurmuziy.

Sandiaga Uno sendiri meski telah resmi mundur dari Partai Gerindra, tapi belum bergabung dengan PPP karena ada tahapan yang harus dilalui."Temen-temen mohon sabar, karena itu mengharuskan kita untuk melalui beberapa tahapan dan pemikiran, sampai saat ini belum (bergabung PPP). Sampai saat ini masih terus melihat peluang karena yang harus kita perjuangkan, itu adalah pemikiran kita," kata Sandiaga Uno di Bogor, Rabu (26/4/2023).

"Bagaimana kita bisa memberikan suatu kontribusi suatu sumbangsih, bukan hanya kita mundur karena akan mengambil suatu peluang yang terkesan nanti tidak dipikirkan matang-matang, tapi harus ada tahapan yang harus dipikirkan, harus ada kesesuaian pemahaman pemikiran dan gagasan, dan itu adalah langkah-langkah yang kita tempuh dalam beberapa minggu dan beberapa bulan ke depan," sambungnya.

Sandiaga menyebut, saat ini komunikasi dengan PPP masih berjalan dengan baik."Banyak komunikasi dengan PPP, tapi juga partai-partai lain. Saya sampaikan ini yang menjadi pemikiran kita," kata Sandiaga."Komunikasi selalu dengan masyarakat, komunikasi dengan para tokoh-tokoh bukan hanya politik, tapi yang ingin memberikan harapan ke depan ini akan saya sampaikan kepada teman-teman yang ada di partai politik," tambahnya. (wid,rls, ant,kcm/dya)

# PEROLEHAN SUARA PARTAI POLITIK PESERTA PEMILU 2019





# Asia 'Terpanggang' Suhu Panas Ekstrem **Capai 51,2 Derajat Celsius**





Kesulitan air bersih <mark>hingg</mark>a aspal meleleh akibat udara panas ekstrem melanda India dan dikabarkan telah menyebabkan belasan orang tewas. (istimewa)

JAKARTA - Gelombang panas yang parah telah melanda sebagian besar negara-negara Asia, menyebabkan kematian dan penutupan sekolah di India dan suhu panas ekstrem yang memecahkan rekor di China. Di Indonesia, Badan Meteorologi Klimatologi dan Geofisika (BMKG) mencatat terjadi peningkatan suhu panas yang menyebabkan udara makin terasa panas selama sepekan terakhir.

"Menguatkan putusan pengadilan neSuhu panas bulan April di wilayah Asia selatan secara klimatologis dipengaruhi oleh gerak semu matahari yang menyebabkan lonjakan panas tahun 2023 terparah.

Meski demikian, Indonesia disebut tidak mengalami heatwave. Namun, Tanah Air tidak terhindar dari suhu maksimum udara permukaan yang juga tergolong panas. Namun ada beberapa wilayah di Indonesia yang mencatat suhu maksimum harian tertinggi.

"Ciputat, Tangerang Selatan, mencatat suhu maksimum harian tertinggi pada dasarian II April, tepatnya pada 17 April 2023 37,2 derajat Celcius," tulis BMKG di akun Instagram resminya dikutip Selasa (26/4/2023).

Di antara negara Asia, Bangladesh mencetak rekor suhu tertinggi yang tembus di atas 50 derajat celcius. Tepatnya di Kumarkhali, Kushtia dengan suhu 51,2 derajat celcius pada 17 April 2023.

Terpisah, Menteri Keuangan Sri Mulyani mengatakan sudah berulang kali menyoroti dampak perubahan iklim terhadap perekonomian dunia. Misalnya, dalam Seminar Strategi Capai Ekonomi Kuat & Berkelanjutan di Tengah Risiko yang diadakan BKF Kementerian Keuangan akhir tahun lalu

Sri Mulyani memaparkan bahwa produksi karbondioksida (CO2) mengancam iklim. Jika produksi karbon lewat kegiatan ekonomi semakin besar, akhirnya dunia akan menghangat. Kondisi ini memicu global warming.

"Musim kering bisa panjang dan bisa kebakaran hutan. Musim hujan jadi ekstrem sampai longsor dan banjir. Itu mengancam manusia dan ekonomi," tegasnya. "Kalau perekonomian dan kegiatan manusia memproduksi CO2 terlalu banyak dan no body care itu disebut sebagai market failure. Nyatanyata ini bisa membahayakan dunia, namun tidak ada yang bisa mengoreksi," ungkap Sri Mulyani.

Di saat itulah, letak APBN sebagai alokatif. APBN, kata Sri Mulyani, bisa mengoreksi supaya tingkah laku manusia dan memasukkan risiko ancaman global, melalui instrumen pajak karbon dan subsidi.

"Makanya Indonesia, kita akan berpartisipasi menurunkan CO2 sekarang 31% dan 43% dibantu internasional." Namun, itu bisa terjadi kalau kebijakan fiskal mendukung, salah satunya melalui mekanisme transisi energi. Untuk mencapainya, Sri Mulyani mengungkapkan Indonesia harus memiliki dana lebih dari Rp 3.400 triliun

terakhir, setidaknya sudah ada 24 ribu orang yang meninggal dunia di India karena gelombang panas. Perubahan iklim membuat India 100 kali menjadi lebih mudah mengalami gelombang panas.

Heatstroke adalah kondisi ketika tubuh mengalami peningkatan suhu secara drastis hingga mencapai 40 derajat Celsius atau lebih, biasanya sebagai akibat dari kontak yang terlalu lama atau aktivitas fisik dalam suhu tinggi.

Laman Mayo Clinic menjelaskan heatstroke adalah kondisi kegawat-daruratan. Heatstroke yang tidak ditangani dapat dengan cepat merusak otak, jantung, ginjal, dan otot. Kerusakan semakin parah jika pengobatan ditunda lebih lama, meningkatkan risiko komplikasi serius atau kematian.

Heatstroke dapat terjadi sebagai akibat dari paparan lingkungan yang panas. Dalam jenis sengatan panas, yang disebut sengatan panas nonexertional (klasik), berada di lingkungan yang panas menyebab-kan peningkatan suhu inti tubuh.

Jenis sengatan panas ini biasanya terjadi setelah terpapar cuaca panas dan lembap, terutama untuk waktu yang lama. Ini terjadi paling sering pada orang dewasa yang lebih tua dan pada orang dengan penyakit kronis. Gelombang panas yang terjadi di India juga menyebabkan aspal di jalanan India, salah satunya terjadi di kota Ahmedabad.Lonjakan merkuri yang terjadi mengakibatkan melelehnya aspal di jalan yang membentang sepanjang 200 meter menghubungkan jembatan Chandra Shekhar Azad ke Adajan Patiya di Surat. Untuk mengatasi hal tersebut, Surat Municipal Corporation (SMC) melakukan beberapa upaya.

"Perawatan jalan dilakukan menjelang musim hujan untuk memastikan jalanan tidak rusak. Aspal cair dapat mencegah air merembes ke jalan dan kondisinya tetap baik untuk waktu yang lama," ucap petugas SMC dikutip dari Times of India, Selasa (25/4/2023).

"Kualitas material yang digunakan dan proses yang dilakukan sudah sesuai standar yang dipersyaratkan. Setelah ditaburi lapisan debu batu, semoga masalah tersebut dapat teratasi," sambungnya.Kejadian aspal meleleh bukan untuk yang pertama kalinya terjadi di kota Ahmedabad. Pada bulan lalu, jalan Sudram Nagar sepanjang 1,5 km juga meleleh.

"Sudah ada beberapa pekerjaan pelapisan ulang jalan di kota selama sebulan terakhir. Tapi jalan Sudram Nagar nampaknya menjadi satusatunya jalan di kota yang aspalnya mencair," pungkasnya. (wid,rls, grist,dtc/dya)

#### 24 Ribu Orang Tewas di India

Terbaru, karena gelombang panas 90 persen negara India menjadi lebih rentan terhadap risiko masalah kesehatan masyarakat hingga kematian. Tak hanya itu, kondisi ini juga berpengaruh pada kondisi sosial-ekonomi dan budaya masyarakat India.

"Gelombang panas menyebabkan beban yang belum pernah terjadi sebelumnya pada kesehatan masyarakat, pertanian, dan sistem sosial-ekonomi dan budaya. India saat ini menghadapi benturan berbagai bahaya iklim kumulatif," tulis peneliti Cambridge demikian dilansir Grist, Rabu (26/4/2023).

Suhu udara di India pada siang hari bisa mencapai 104 derajat F (40 derajat C) dalam beberapa hari berturutturut.Setidaknya sudah ada 13 orang yang meninggal dunia dan puluhan orang dirawat di rumah sakit karena gelombang panas di India pada tahun ini.

Dengan angka tersebut maka dalam waktu 30 tahun

